

ENTRE ROMAN ET GOTHIQUE EN TERRE PROVENCALE

ABBAYE DU THORONET - BASILIQUE DE SAINT MAXIMIN

EXCURSION A LA JOURNEE

Matinée

Accueil à l'abbaye du Thoronet.

Nichée au creux d'un vallon retiré, la petite abbaye du Thoronet est un exemple parfait de l'art roman provençal. Elle frappe par la pureté de ses lignes et l'équilibre de ses proportions. Construite au 12^{ème} siècle par les moines cisterciens, elle reste l'un des plus beaux témoignages de l'art roman en Provence, avec l'Abbaye de Sénanque, à Gordes (Luberon)

Déjeuner à Saint Maximin

Après midi

Visite de la Basilique Royal Sainte Marie Madeleine de Saint Maximin la Sainte Baume.

C'est un exemple d'architecture gothique provençal du 13^{ème} siècle, le plus vaste et plus bel édifice gothique en Provence. La basilique fut édifée pour abriter les reliques de Sainte Marie Madeleine.

Autres suggestions :

Visite d'un domaine viticole avec dégustation